校長室だより

No. 39 平成29年2月17日(金)

強く やさく

六ツ美中部小学校校長

加藤嘉一

Let's enjoy the GAME! ーイングリッシュ・ストリート ゲーム編ー

ALT のマージ先生と ST の黒柳先生が、本校に来てくれる日もあとわずかになりました。二人が来てくれる日の英語活動は、担任の先生もあわせて3人というたくさんの先生で授業が展開される楽しさと、ネイティブの音が聞ける楽しさで子供たちの取り組みも活発になります。このマージ先生と黒柳先生が来てくださる日を活用して、授業で学習した



英会話をするゾーン「イングリッシュ・ストリート」(このとき2階の渡りは、 英語かボディランゲージのみの空間になります)を2学期の長放課に実施しま した。英語活動主任の本多先生が中心になって考えてくれ、今年で2度目です。

1 · 2 · 3年生「English Street」

- ○日時 2月16日(木)昼放課
- ○場所 家庭科室
- ○お手伝い 6年生
- ○方法 じゃんけんゲーム
 - ① 6年生を見つけ、じゃんけんをする
 - ② 勝った子は、animal food sport といったカテゴリーに関する英単語 を一つ言う。
 - ③ 負けた子は、言われたカテゴリーに 関する英単語を一つ言う。
 - ※ 基本はこの繰り返し
 - ④ 6年生に2回勝った子は、先生のところに行き、名札の裏にシールを貼ってもらう。(何度でも参加可能)

2学期は、授業で活用した英会話を、わたしたちや6年生の希望者が先生になって会話をし、楽しく話せたらスタンプやシールがもらえるというものでした。今回も前回と同じでは意欲が高まらないと考え、左のような企画を、本多先生、マージ先生、黒柳先生の3人で考えてくれました。授業でやったゲームをアレンジしたものです。

子供たちは、名札にシールを貼ることができ何度もチャレンジしていました。子供たちが「楽しい」と感じ、英語を使うことを恐れず口に出してみる機会を増やしたいという願いで行っています。日本語が交ざってもいいので、英語を使うことに慣れてほしいと思います。

うれしい お手紙 一六ツ美中部学区こどもの家指導員さんから一

地域の施設など、学校がお世話になっている方々に、卒業式の御案内をしています。そのお返事のなかで、こどもの家の職員さんから、こんなうれしいお手紙をいただきました。ありがたいことです。学校ではない、地域でのこの姿は子供たちの素の姿です。素敵な子たちです。この手紙をくださった職員の方々に感謝です。

こどもの家に遊びに来る6年生の子は全員良い子です。しっかりあいさつはできるし、素直に言う事も聞いてくれるし、下の学年の子の面倒も見てくれ、一緒に仲間に入れてあそんでくれます。都合で2人共欠席ですが、良い天気の卒業式になる事を願い、全員笑顔で卒業できる事を祈っています。

3/31(金)まではこどもの家であそべますので伝えてください。

なわとび大会 ーペア学年の交流を越えてー

<追伸>

今年も各学級がなわとびの練習をよくしていました。特に、今年放課の練習の様子で特徴的だったのが、ペア学年で長縄を練習していたり、学年を越えて長縄を一緒に練習したりしている姿があったことです。異学年の子が集まり、なわとびする姿はうれしい光景でした。なわとび大会



では、ペアの学級の応援と表彰での歓声がひときわ大きかったです。

大西さゆり先生がお休みに入ります

すでに1年生の保護者の皆さんにはお知らせしましたが、2月20日より、1年1組担任 **大西さゆり先生**が、出産休暇・育児休業をとることになりました。元気な赤ちゃんが生まれることを願っています。

それに伴い、臨時的任用教諭として日下部裕美(くさかべ ひろみ)先生が1年1組を担任いたします。日下部先生は、昨年度から市の理科支援員として3年生~6年生までの理科にかかわり、また本年度途中から体育実技指導補充非常勤講師を兼務して、これまで1年1組の体育の授業にかかわっています。(2月20日より臨時的任用教諭としての仕事に切り替わります)どうぞよろしくお願いします。